

Spielbericht vom 1. Spieltag 18./19.09.2021

Herren

Verpatzter Rundenstart für die Haie

KSC Hainstadt – SG Obernburg/Haibach **3468:3511** **1:7**

Zu Beginn hatte Denis Heinemann das Nachsehen gegenüber 637 LP und bei Marvin Schwob konnte der Gegenspieler (555) vor allem die zweiten 60 Wurf dominieren. 0:4 hieß vor der Mittelpaarung. Marcel Sinsel konnte seinem Gegner (587) nur einen Satz abnehmen, dafür dominierte der Tagesbeste Tobias Sinsel seinen Kontrahenten (555) und sorgte dafür das es noch einmal spannend wurde. In der Schlußpaarung spielte Christopher Götz zwar das bessere Ergebnis, musste aber zwei von drei Sätzen knapp abgeben, gegenüber 597 LP. Keinen guten Tag erwischte Thomas Sinnß, er gewann nur den ersten Satz gegenüber seinem Kontrahenten (580). Am Ende ein verdienter Sieg der Gäste.

Tobias Sinsel	644 (4:0)	Christopher Götz	616 (1:3)
Denis Heinemann	562 (0:4)	Thomas Sinnß	559 (1:3)
Marcel Sinsel	544 (1:3)	Marvin Schwob	543 (1:3)

Herren

Guter Einstieg in die Saison

KSC Hainstadt II – VKH-NWA Ginnheim **3313:3046** **6:2**

Jetzt erst recht sagen sich die Herren II der Haie nach der Niederlage der ersten Mannschaft. Peter Schierz dominierte sein Gegenüber und mit dem besten Resultat der Partie präsentierte sich Thorsten Herzberger, der den zweitbesten Spieler (586) im Griff hatte. Alle Punkte und 142 Holz im Plus für die Haie. Auf der letzten Bahn wurde Norbert Sieland kalt erwischt und sein Kontrahent (548) holte sich den Punkt. Hans-Günter Sinsel behielt bis zum Ende die Oberhand. Mit 5:1 und 161 LP auf der Habenseite ging Wolfgang Trajgerman zusammen mit Reiner Leps auf die Bahn. Wolfgang war in allen Belangen seinem Gegner überlegen. Reiner mußte sich seinem Kontrahenten (579) auf den zweiten 60 Wurf geschlagen geben.

Thorsten Herzberger	594 (3:1)	Wolfgang Trajgerman	580 (4:0)
Peter Schierz	559 (4:0)	Norbert Sieland	533 (2:2)
Reiner Leps	527 (1:3)	Hans-Günter Sinsel	520 (3:1)

Damen

Haie Damen überzeugen auch im ersten Heimspiel

KSC Hainstadt – Kfr. Obernburg **3229:3033** **7:1**

Das Startpaar, wie auch in der Vorwoche, Eva Winter die sich mit 4:0 Sätzen durchsetzte und die Tagesbeste Karin Garcia die ihre Gegnerin (506) ebenfalls klar dominierte. Mit einem Polster von 115 Holz gingen Annett Schierz und Uschi Nerlich auf die Bahn, beide konnte ihre Punkte erspielen. Das Plus war auf 190 LP angewachsen und somit sollte hier nichts mehr anbrennen. Eva-Maria Krammig holte sich ihren Punkt gegenüber 520 LP und Sonja Lehr bekam es mit der besten Spielerin der Gegenseite (573) zu tun, so dass der „Ehren“Punkt an die Gastmannschaft ging. Nächste Woche sind die Damen spielfrei, in 2 Wochen kommt ist der Titelaspirant KSC Frammersbach zu Gast in Hainstadt.

Karin Garcia	577 (3:1)	Eva-Maria Krammig	558 (2:2/1)
Sonja Lehr	541 (1:3)	Uschi Nerlich	531 (2:2/1)
Eva Winter	521 (4:0)	Annett Schierz	501 (4:0)